



うるわ

美しき魂

学校通信 日置市立伊集院中学校

令和4年4月28日第1号

“正しく、直く、潔き真の心”

美(うるわ)しき一瞬が 美(うるわ)しき一生を築く

校長 田中 準章

令和4年度がスタートして3週間が経とうとしています。1年生は入学式の緊張した表情からすると中学校にもだいぶ慣れてきたのでしょう、授業や部活動(体験入部)などを経験して、緊張から解放され、笑顔がいっぱいになってきました。2、3年生は新しい学級、新しい担任、そして「2年生!」「3年生!」と呼ばれることに慣れて、それぞれ進級したことの自覚も感じられます。3月から4月になっただけなのに、先輩としてとても頼もしくなってきました。授業中の真剣さも増したようです。令和4年度、素晴らしいスタートを切りました。

ただ、今年度も新型コロナウイルス感染症との共存は続きそうです。様々な行事への影響も考えられます。そんな中、諦めず、自分たちでできることを探し、考え、答えのない問いへ挑戦していきましょう。今年も学校の主役は498名の生徒の皆さん、一人一人です。この1年が素晴らしいものになりますように。

さて、今年度の学校経営について、少しお話しします。

○ 校訓「美(うるわ)しき魂」

永きにわたり本校でめざすべき精神として、受け継がれてきたものです。本校の卒業生なら誰も知っている言葉です。本校の生徒全員の目標であり、あるべき姿です。

「人は生まれながらに、正直で、素直な清き真(まこと)の心を持っている。この真の心を持って、何事にも誠実に取り組むことが人としての真の道である。しかし人は時として、自分の欲望に負け、人として間違った行いをする。そのときには、すぐに悔い改め、元の姿に立ち返ることが大切である。この精神こそが『美しき魂』であり、この魂を身につけることが本当の学問である。」(有馬新七先生「時体考」より)

○ 学校教育目標「気づき、考え、実行し、未来を拓く、心豊かでたくましい生徒の育成」

本校での教育活動のめざすべき方向性(目標)を示したものです。日常生活の課題や困っている友達の心など様々なことに気づき、その解決策を自ら考え、勇気を持って実行に移すことができる主体的な生徒、将来の目標を持ち、夢実現に向かって努力する生徒、そして思いやりがあつて心身ともにたくましい生徒の育成をめざします。

<めざす生徒像> ~ 五教訓	
1	目標をもち、自ら深く学ぶ生徒(勉学)
2	思いやりがあり、自他共に愛する生徒(敬愛)
3	気づき考え実行し、役割と責任を果たす生徒(自治)
4	互いに認め合い、力を合わせる生徒(共同)
5	心身を鍛え、粘り強く生きる生徒(気魄)

○ 学校スローガン「美(うるわ)しき一瞬が 美(うるわ)しき一生を築く」

生徒たちの日常において心がけてほしいこと、行動の指針としてほしいことです。

昔、あるCMで、「時は流れない、積み重なる」というフレーズがありました。あなたの今(一瞬)はあなたの人生に積み重なるのです。美しい一瞬も、美しくない一瞬も、確実に。決して流れて消えるものではありません。

ゴミが落ちていたら拾いましょう。トイレのスリッパが乱れていたら揃えましょう。困っている人がいたら声を掛けましょう。授業は集中して取り組みましょう。掃除は時間いっぱい一生懸命取り組みましょう。そんな些細な「一瞬」を美しく積み重ねることが「美しき魂」を身につけることにつながり、あなたの「美しき一生」を築き上げてくれることでしょう。

○ キャッチフレーズ「誰一人置き去りにせず めざせ県一!『チーム伊集院』」

我々教職員の合い言葉です。誰一人置き去りにせず、一人一人を大切にしながら、学力、体力、人間力で県一、そして生徒や教職員それぞれにとって伊集院中が一番いい学校と言えるような、そんな学校を教職員が一体(チーム)となって作っていきます。

本年度の学校経営について、詳細はPTA総会資料の中に「令和4年度 伊集院中学校グランドデザイン」として示してあります。ぜひご覧ください。

今年1年、我々職員一同39名で精一杯頑張っ参りますので、よろしくお願ひします。

転入教職員紹介

今年度の鹿児島県教職員定期人事異動で、5名の先生方が新しく転入してまいりました。これまでも変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

- ◆ 教諭 藤元 勝 (数学、理科 2年5組担任) 【鹿児島市立谷山北中学校より】
- ◆ 講師 花牟禮 剛 (技術、2年副担任) 【日置市立吹上中学校より】
- ◆ 講師 平松 一昭 (社会、1年副担任) 【えびの市立加久藤中学校より】
- ◆ 講師 松木蘭 彩 (英語、1年副担任) 【いちき串木野市立生福小学校より】
- ◆ 栄養教諭 尾川 敬子 (伊集院給食センター) 【鹿児島市立和田小学校より】

第76回 入学式

4月6日、第76回入学式を行い、4クラス139名の新生が入学しました。今年の入学式も新型コロナウイルス感染症対策をした上で、式典の簡素化や2、3年生が参加しない形で行いました。真新しい制服に身を包んだ新生が入場すると、会場中から温かい拍手が送られました。新生を代表して永福麗奈さんが、「伊集院中学校の仲間と共に、一步一步成長していけるように日々精進していきます」と誓いのことばを述べてくれました。「伊中生で良かった、伊中を卒業して良かった」と思ってくれるように、教職員一同全力でサポートしていきます。保護者の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。



光触媒スプレー寄贈

株式会社ダイナム鹿児島伊集院店より、光触媒スプレーを寄贈していただきました。この光触媒でコーティング作業をすると、3年間の抗菌作用が持続することができるそうです。3月31日2名の社員の方が来校され、作業方法を説明していただいた後、教職員や剣道部の生徒らと共に、特別教室を含む各教室の机、椅子やカバン棚をはじめ、各階のトイレ、階段の手すり等、手を触れる箇所を中心にコーティング作業を実施しました。生徒の皆さんの安心、安全な学校生活に多に役立つことと思います。



美しき魂の足跡

- 【硬式テニス】
九州中学生新人ソフトテニス大会 男子団体 優勝
【男子ソフトテニス部】
川薩連盟旗春季ソフトテニス大会 Aチーム 3位
【野球部】
神園旗中学校野球大会 Cパート3位
優秀選手賞 3年生 1名
敢闘賞 3年生 1名

おひさま運動について

日置市では、右のように「おひさま運動」に取り組んでいます。本校でも、4つの実践項目に沿った取組を実践していきますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。



生徒会対面式・部活動紹介(4/7)

4月7日生徒会対面式が開催されました。「活輝(かつき)～地域に響け!美しき魂～」という今年のテーマが発表され、その後は各専門部の活動や、学校生活の決まり事をわかりやすく劇形式で紹介が行われました。



また後半は、部活動オリエンテーションが実施され、各部の目標や練習メニュー等の紹介が行われました。すでに1年生も70%を超える人が入部届を提出し活動をはじめています。経験の有無にかかわらず、ぜひ、多くの皆さんが参加してくれることを期待しています。



PTA総会の中止の案内

本年度のPTA総会は、昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止のため「中止」といたします。本日、総会資料を配布していますので、ご確認いただき「書面会議」をもって、ご承認いただければと考えております。今後とも本校PTA活動にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

5月の主な行事予定

5/2(月)	PTA総会※中止【書面会議】
6(金)	前期生徒総会⑤⑥、ALT来校
9(月)	3年実力テスト(～10日)
10(火)	全校朝会 ※検尿二次1
11(水)	リフレッシュデー ※部活なし ALT来校
12(木)	※1年・3年耳鼻科検診
14(土)	土曜授業 引き渡し訓練 ①～③
16(月)	教育実習3名(～6/3)
17(火)	学年朝会 ※検尿二次2
18(水)	リフレッシュデー ※部活なし SC来校
19(木)	ALT来校
23(月)	教育実習2名(～6/3) 学級・学校専門部会・代議員会
25(水)	リフレッシュデー ※部活なし
26(木)	学校安全教室
27(金)	ALT来校
30(月)	道徳研究授業